

# *Armada argentina detecta nuevo contacto del submarino ARA San Juan*

---



B.Aires, 23 dic (RHC-PL) La Armada argentina anunció que lograron detectar un nuevo contacto en las aguas del Atlántico Sur, donde rastrean desde hace semanas para dar con el submarino ARA San Juan.

A casi un mes y medio de establecer su última señal cuando regresaba de un viaje desde Ushuaia a su apostadero en Mar del Plata aún nada se sabe del sumergible, en el que viajaban 44 tripulantes pese al gran operativo desplegado.

En un nuevo comunicado, la Armada subrayó que el destructor ARA Sarandí localizó un nuevo objeto sin identificar en tanto el ROV ruso Panther Plus será el encargado de investigar si se trata del submarino.

Asimismo, señaló que el buque oceanográfico Atlantis de Estados Unidos continúa explorando el área de búsqueda asignada y en horas de la noche se sumará el aviso ARA Puerto Argentino.

Sobre la situación climática, esa fuerza castrense apuntó que la visibilidad hoy es buena con vientos de 17 a 21 nudos y las olas alcanzan una altura de dos a 2,5 metros.

En el comunicado la Armada reiteró una vez más el compromiso de acompañar a los familiares de los 44 oficiales, asistiéndolos en todas las necesidades básicas.

En estos días varios han sido los contactos establecidos en el fondo del mar pero ninguno perteneciente al submarino, que prestaba servicio a la Armada en 1985.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150982-armada-argentina-detecta-nuevo-contacto-del-submarino-ara-san-juan>



**Radio Habana Cuba**